



北米ホーリネス教団
オレンジ郡
キリスト教会
「週報」
2016年9月18日

2016年の努力目標

1. 朝の15分の祈りを大切に。
2. 毎日少しでも聖書を読もう。
3. 祈り会に参加しよう。
4. 聖書研究・家庭集会への参加
5. 礼拝欠席の時は牧師に連絡を。

◎集会案内◎

日曜 礼拝：9:30～10:45am
 コーヒー・アワー：日曜日 10:45～11:15am
 聖書の学び：日曜日 11:15～12pm
 みふみ会：水曜日 10am
 定例祈禱会：水曜日 7:30pm
 家庭集会：各地区に2箇所
 牧師：榊原 宣行（日本語部）
 ：益田デーロ（英語部）
 電話：(714) 827-6244(教会)

E-Mail：nobu@occc.org
 教会 Facebook：オレンジ郡キリスト教会
 教会所在地：4872 Bishop St.

Cypress, CA 90630

□石 叫□

ガラテヤ 2:20 「私はキリスト様と共に十字架につけられました。もはや、私自身が生きているわけではありません。キリスト様が、私のうちに生きておられるのです。私のためにご自身をささげてくださった神の子を信じた結果、今、私の体のうちには、ほんとうのいのちが与えられています。」【リビングバイブル】

日本でプロサッカー“Jリーグ”が始まったのは1993年。今でも日本ではサッカーは人気のあるスポーツですが、当時の盛り上がりは異常なほどでした。でもプロリーグとしてはスタートしたばかりですから、南米やヨーロッパから来る助っ人外国人といえば無名の選手、あるいは選手としては活躍時期を終えた人がやって来るという感じでした。ところがその年の後半戦から彗星のごとくやってきたビスマルク選手、彼は現役のブラジル代表だったのです。ですからそれはそれは大活躍し、所属チームをその後何度も優勝に導きました。彼は敬虔なクリスチャン、ゴールを決めた後にひざまずいて祈るポーズは有名になりました。

彼は若い時から活躍していたのですが、その頃試合中に致命的な足の骨折をしてしまい、復帰は不可能と思われたそうです。その中から立ち上がった彼は、「自分の生涯はイエス様のものだ！」と心に誓い、確かにキリストのために生きるということを実行した現役時代でした。

9月13日 “一日一章 or 一節” より



「オレンジ郡キリスト教会の歩み」

オレンジ郡キリスト教会は1977年に発足し、東洋宣教会・北米ホーリネス教団に所属するプロテスタント教会の一つです。北米ホーリネス教団は1921年に創立され、現在は日英両語合わせますと2000名を越える会員になります。

私たちの教会は18世紀に、英国で始まったジョンウェスレーによるメソジスト教会の流れを汲みます。そして他のプロテスタント教会同様、3世紀以来告白され続けてきた使徒信条を、私達の信仰告白と致します。

